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平成 29 年度 

第 10 回（１月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 30年１月 23日(火) 14時 00分～16時 10分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 三澤 久夫・清水 道直・林 百代・出羽澤和子 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：百瀬 亜紀 

以上７名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

この会の後、こども館を視察（参観）があり、本日 14：00 開会とさせていただき

ました。 

○ 雪が降り交通機関を含め子どもたちの登校など心配されましたが、通常とおりの

日課で動いております。今朝は、中学生パワーを雪かきで感じました。毎度のことで

すが、部活動の生徒が、村公民館・こども館・グランドの周辺などの雪かきに精を出

す姿に頭が下がります。 

○ インフルエンザ状況ですが、南小で 1 年 7 名、6 年 9 名他数名、全校で 23 名。

南部小 9名。学級閉鎖の状況は現時点ではありません。中学校ですが 2年 4組が本

日まで、2 年 5 組が明日まで学級閉鎖。3 年生は 2 名。3 年生 2 月 7 日に前期選

抜、3 月 8 日に後期選抜があり、体調には十分留意して欲しいと願うばかりです。

我々も『うがい』 『手洗い』など励行を徹底したいと思います。 

○ 昨日、富士見町に視察に行ってまいりました。「困窮家庭における子どもへの学習

支援体制」について、29年度県のモデル事業を受けている町です。（資料） 

社協が係わり、家庭・教育相談員、CS（地域）等との繋がりの中で生徒支援を行

っていることを学んできました。村として何ができるか、考えたいと思っております。 

 

３ 報告・確認事項 

(1) 南箕輪村いじめ防止基本方針（案）について 

＜教育長・委員＞ 

・各学校に 12月の定例教育委員会で出された内容を基に、意見を求めた。本日そ

のことについて検討していただき、教育委員会の案として整えたい。 

（会議資料 1） 

・「児童生徒」と｢子ども｣の表記について 

例えば、保護者…などの文脈においては「子ども」表記のほうが望ましいと考
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えるので、統一せず使い分けていく。 

・2 教育委員会の役割 (4)地域や関係機関との連携の内容に｢信州型コミュニティ

ースクール・学校運営協議会｣を入れることについて 

PTA 活動や公民館活動…と同様として、｢信州型コミュニティースクール｣を

挿入する（学校運営協議会を含むこととして）。 

・文末に、基本方針策定のために引用した法律等を入れることについて 

入れる方向で。 

・【参考 1】重大事態発生時の対応 に「a から h の順に関係組織の連絡連携を密

に進めること」を冒頭に加えることについて 

資料はフローチャートとして作成してあるので必要ないと考える。（以上委員

全賛成） 

(2) 「南箕輪中学校における部活動指導員設置要綱」並びに「南箕輪中学校における

部活動指導員任用事務取扱要領」の制定について 

＜教育次長＞ 

平成 30年度から部活指導員を置く予定であり、要綱・要領を定めている。未

だ不明確な点もあり、県と連絡を取り進めてきている。資料説明。（資料 2） 

 

(3) 児童・生徒数について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(4) 事故報告 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜清水委員＞ 

放課後児童クラブで児童がガラスを破損。本児への支援にあたり今まで支援

員総力で係わってきているが難しさがある。 

(6) １月事業報告・２月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(7) ２月定例会日程について 

２月 23日（金）15 時から 予定 

3月定例会 27日（火）15時より 

 

(8) その他 

① 12月議会定例化報告について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

 

以上 


